

La ville de Nice développe de plus en plus de projets en faveur des personnes en situation de handicap. Dans la continuité de cette politique d'intégration, la handiplage de Carras a ouvert ses portes le 5 juin, tandis que celle du Centenaire sera accessible dès le 1er juillet.

Améliorer les conditions de vie des personnes handicapées, c'est l'une des missions de la ville de Nice pour cet été 2021. L'association du Rotary Club multiplie les projets afin de faciliter le quotidien des personnes à mobilité réduite et a donc décidé de financer l'achat d'un Mobi Chair. Les deux sites de la Promenade des Anglais ont été aménagés et dotés de ce fauteuil amphibie, via la Cellule Handicap de la ville de Nice. L'intérêt ? Permettre à ces Niçois de se baigner en toute sécurité.

Poste de secours, accès sécurisé à la baignade, présence d'handiplagistes 7 jours sur 7 : les plages gratuites de Carras et du Centenaire seront prêtes à accueillir les personnes nécessitant un accompagnement spécialisé jusqu'à septembre.

Lily Grivault

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité